
R E Q U E R I M E N T O
Nº. 473/2015 – GVR

“Solicita  ao Executivo,  informações 
sobre como esta sendo elaborada a 
castração e a chipagem dos animais 
no município.”

Senhor Presidente,

Considerando  que esse  vereador  vem  sendo  questionado  por 
munícipes  sobre  o  estão  sendo  feitas  as  castrações  e  as  chipagens  dos 
animais no município, onde esta sendo feita somente com agendamento por 
bairros,  onde  precisa  ser  feita  uma  maior  divulgação  sobre  o  assunto  no 
município.

           Considerando  que há  necessidade  de  local  apropriado,  com 
segurança,  higienização,  para  que  o  serviço  seja  feito  se  problemas  aos 
animais,  e para que não corram risco de pegar infecções ou doenças pós-
cirurgia, pois estavam sendo colocados em jornais no chão.

                                                        É que:
           O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER, a 
Vossa Excelência digne-se oficiar ao chefe do poder executivo para informar a 
essa Casa de Leis as seguintes informações:

           a) Há possibilidade de melhorar aos atendimentos animais, em locais 
mais  apropriados,  e  uma  melhor  divulgação  do  serviço  realizado,  com 
telefones, locais onde estão planejadas a visitas?

           b) Caso positivo, informar o que estão fazendo a respeito do assunto 
em tela;

           d) Caso negativo, informar quais serão as providencias tomadas para 
sanar em regime de urgência os problemas acima apontados. 
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